

'Los milagros del Santo' en fila con los ensayos el rumbo a su XX edición

SANTO DOMINGO

Los preparativos se enmarcan en el Centro Cultural Ibercaja, con la previsión de que en torno al día 16 vuelvan a la plaza de España

J. ALBO

'Los Milagros del Santo' caminan, en la práctica, hacia su XX Edición. Ello es así porque la Asociación Teatral Calceatense ya está inmersa en los ensayos que culminarán, del 10 al 14 de agosto, ambos días incluidos, con la representación en la plaza de España de la vida, obra y milagros del fundador y patrón de la ciudad que lleva su nombre y espíritu: Santo Domingo de la Calzada.

Una historia que seguirá siendo la misma, pero contada de manera diferente respecto a lo visto y oído en ediciones anteriores, ya que el cambio en la dirección de la obra va a traer consigo no pocas modificaciones, que no son más por la premura de tiempo y que, por tanto, suponen la avanzadilla de muchos posteriores retoques a la representación.

Esto es, al menos, lo que vino a decir en su día el nuevo director, Martín Nalda, y, de hecho, además de en el guión o en la forma de actuar, los cambios han llegado también a los propios ensayos, que en su fase inicial se enmarcan, no en la plaza de España, sino en el Centro Cultural de Ibercaja, donde los actores y actrices van a trabajar,



Una de las escenas de la anterior edición. :: ALBO

codo a codo con el director, para meterse en la piel de los personajes.

De acuerdo con las previsiones transmitidas desde la Asociación Teatral Calceatense, para el día 16, a más tardar, deberán haber acabado las grabaciones previas a los ensayos, momento a partir del cual los ensayos retornarán a su escenario

de costumbre, en la plaza de España. Desde el colectivo teatral invitan a todas las personas que deseen tomar parte en la representación a que acudan a la plaza los primeros días de ensayo para que se les pueda adjudicar un papel. «Si se dejan pasar las fechas –explican–, luego no sería posible ya que todas

las personas que quieran formar parte del espectáculo han de ser responsables y acudir a los ensayos siempre que les corresponda, algo que es muy importante para que todo salga perfectamente».

Doce escenas y 90 minutos

Doce son las escenas de la representación de este año, que comenzará con la del 'Prólogo y bienvenida', introducción que rinde homenaje a todas las personas que contribuyeron a que Santo Domingo de la Calzada fuera ciudad. A esta seguirá 'El hijo de Jimeno y Orodulce', 'La copla del ciego', 'Las panaderas', 'La construcción de la calzada', 'El bosque de Ayuela', 'El pozo', 'La iglesia del Salvador', 'La liberación de esclavos', 'Muerte del Santo', 'La ciudad y los reyes' y 'El milagro del gallo y la gallina'.

«Hay escenas que van a resultar novedosas, porque intervienen personas y se producen situaciones que en otras ocasiones no aparecían, y pensamos que van a hacer las delicias del público», indican desde la Asociación Teatral Calceatense sobre la obra en general, que va a ver reducida su duración a noventa minutos y se va a revestir de un carácter más lúdico, menos solemne que en ediciones anteriores. Nalda ya adelantó que pretende hacer un «espectáculo familiar, que divierta y entretenga a niños y mayores». Hacia ese objetivo caminan ya 'Los Milagros del Santo'.

Soy de Santo Domingo :
Tu canal en larioja.com

El PSOE alegará contra la «injusta» modificación de la tasa por servicios urbanísticos

J.A.

SANTO DOMINGO. El Grupo Municipal Socialista ha informado de que trabaja en las alegaciones que va a presentar contra la «injusta y desproporcionada» modificación de la 'tasa por prestación de servicios urbanísticos', en virtud de la cual, «el señor Azpeitia y el PP pretenden cobrar por una licencia de 300 euros, que costaría unos 3 euros, un total de 122 euros, es decir, lo mismo que por una de 15.500», dicen.

Según el Grupo Socialista, el alcalde justificó que esta tasa mínima de 122 euros «se ponía para evitar engaños, ya que los servicios técnicos municipales le habían indicado la imposibilidad de controlar las obras del municipio». Opinan al respecto que «si malo es decirlo, peor es asumirlo y que tengamos que pagar justos por pecadores, porque ni los actuales gestores políticos del municipio, ni los técnicos (según el señor Azpeitia), hacen su trabajo y encima pretenden hacernos pagar por ello». Los ediles del PSOE muestran su interés en conocer la postura de la concejal del PR, ausente en la sesión en la que sus 'socios' del PP acordaron la modificación.

Álvaro Montes, Mario Alcalde y Sebastián Riter torearán el día 21 en Nájera

J.C.G.

LOGROÑO. En tiempos de crisis parece lógico saber nadar y guardar la ropa. En el mundo del toro, hay empresarios valientes, directivos de sociedades taurinas que saben buscar el momento para involucrarse en el montaje de un festejo picado. La Peña taurina de Nájera, con muchos años en su caminar en la promoción de la fiesta de toros, ha sido, con su presidente al frente, quien ha buscado la ocasión para que saltara la noticia en el municipio. El 21 de este mes de julio, a las siete de la tarde, en el coso taurino de Nájera, se celebrará una novillada mixta, con un torero a caballo sobradamente conocido: Álvaro Montes, y dos novilleros que están luchando en el duro mundo del toro y del toreo por llegar a ser figuras, Mario Alcalde y Sebastián Riter. Están en el buen camino, según las referencias.

Los novillos, los seis, son de los hermanos Pérez Villena, de sangre Domecq, lo que en cierta forma da al festejo cierta garantía. Lo importante es que en el mundo del toro hay valientes que montan festejos.

'Ezcaray Mágico' llenará la villa de sorpresas hasta el domingo

EZCARAY

El programa incluye las actuaciones de once magos, talleres, música, venta de artículos de magia y conferencias

J. ALBO

La actuación de los magos Jarri Marquerie y Monroy en la residencia Jesús Nazareno, a las 17.30 horas, pondrá en marcha hoy la segunda edición del programa 'Ezcaray Mágico', que recalará en la villa hasta el domingo para dejar a su paso un reguero de sorpresas y bocas abiertas.

La presentación del cartel tendrá lugar a las 19 horas en la plaza de la Verdura, seguida de una gala infantil con Magojón. A las 20.30 horas, la magia comenzará a recorrer las terrazas de los establecimientos colaboradores y llegará a las 22 horas al restaurante Masip, con cena ameni-



Pedro Aragonés tiene un currículum como mago lleno de premios. :: L.R.

zada por Pedro Aragonés y Karabás, y, a las 24 horas al 'Rym', con Pericolo y Salso.

El programa continuará mañana, a las 12 horas, con talleres infantiles en el 'Palacio Azcárate', seguido de magia por las terrazas desde las 13.30. El parque de Tenorio acogerá a las 19.30 horas una gran gala, conducida por Pedro Aragonés y participada por Tomy, Jarri, Monroy, Karabás, Salso y El Barón, finalista del programa 'Tú sí que vales'. A las 21 horas habrá un 'concierto mágico' de la Banda Municipal, en el que los músicos tocarán coronados de chisteras y Luis María Monge dirigirá con una varita mágica. A las 22 horas la magia llegará a la terraza del 'Palacio Azcárate', y, a las 0.30 horas, al 'Banús', de la mano de El Barón.

El domingo habrá magia por las terrazas, desde las 13.30 horas, y, una hora después, en la plaza de la Verdura, tendrá lugar una mini gala de clausura de 'Ezcaray Mágico', con todos los magos.

El programa se completa con un puesto de venta de juegos de magia, y, como novedad, los aficionados que lo deseen (previa inscripción en el 616 79 51 68) podrán asistir a dos conferencias impartidas por Pedro Aragonés y Jarri Marquerie.